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開會詞  

 

黃俊雄主席歡迎各委員和代表出席提振地區經濟專責工

作小組第 8次會議。  

議程第 1項：通過提振地區經濟專責工作小組第 7次會議記錄  

2 .  第 7次會議記錄無須修訂，獲得通過。  

議程第 2項：本地漁農美食嘉年華簡介  

3 .  黃俊雄主席介紹議程第 2項，並請謝靜女士進行分享。  

4 .  謝靜女士分享漁農自然護理署（漁護署）舉辦「本地漁

農美食嘉年華」（嘉年華）的經驗。  

5 .  黃昕然先生補充： ( i )指出嘉年華參與人數眾多，反映活

動具吸引力，有潛力發展為重點旅遊項目，值得進一步拓展

及推廣； ( i i )建議與旅遊業界合作，加入吸引遊客的元素，以

發揮更大的協同效應；以及 ( i i i )期望工作小組日後與即將成

立的新一屆嘉年華籌委會能深入探討合作空間。  

6 .  工作小組的意見綜合如下： ( i )認為可於網上加強宣傳活

動，並於嘉年華期間與本地檔主合辦烹飪比賽，提升商業效

益； ( i i )建議延長嘉年華活動檔期，以吸引更多訪客並帶動消

費； ( i i i )查詢嘉年華有否提供網上直播、網購及配送服務；  

( i v )查詢現場是否有即製食品的攤檔；以及 (v)另一方面，建

議漁護署可考慮與長沙灣海濱長廊附近的副食品批發市場或

商場合作，推展新鮮食材直銷和舉辦市集，以塑造深水埗區

特色旅遊地帶。  

7 .  謝靜女士綜合回應： ( i )過往舉辦嘉年華時曾採用網上宣

傳策略（如設立網上銷售平台及進行直播推銷等），多年來

亦與香港中華煤氣有限公司攜手舉辦以本地漁農產品為食材

的烹飪比賽，並會繼續沿用一貫有效的宣傳方式； ( i i )嘉年華

會同時推廣魚類／蔬菜統營處的銷售平台，包括其手機流動
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應用程式「本地魚菜直送」及相應的購物網站，市民可於平

台上持續購買本地優質的漁農產品 ； ( i i i )署方與其他相關部

門正探討於香港仔魚類批發市場提供餐飲設施的可行性，以

促進產業多元化；以及 ( iv )在規劃來年嘉年華的活動內容時，

會因應相關牌照規定作整體考慮。  

8 .  黃昕然先生補充： ( i )會上關於長沙灣海濱長廊與鄰近的

副食品批發市場的討論，可供漁護署作為日後舉辦活動的參

考； ( i i )認為聯合長沙灣副食品批發市場舉辦嘉年華具潛在的

聯動效應和經濟效益，期望工作小組能與漁護署和日後的嘉

年華籌委會探討有關合作方案的可行性，加強協同效益和提

升活動成效；以及 ( i i i )建議可依據嘉年華的活動性質，與合

適的商業機構舉辦聯乘活動，藉此增強活動吸引力。  

9 .  黃俊雄主席總結：工作小組備悉有關討論內容。  

議程第 3項：「尋埗 X設計解碼」（暫名）活動簡介  

10 .  黃俊雄主席介紹議程第 3項，並請方佩婷女士進行分享。  

11 .  方佩婷女士介紹「尋埗 X設計解碼」活動及報告進展。  

12 .  工作小組的意見綜合如下： ( i )建議於活動加入少數族裔

文化元素及鼓勵少數族裔人士參與，促進社區共融； ( i i )建議

延長活動和裝置擺放的期限，並加強宣傳，以提升活動成效

及延續其關注度； ( i i i )建議舉辦市集，並加強與區內特色商

戶合作，共同推廣活動，從而提振附近一帶的經濟； ( iv )建議

著重向青年宣傳活動，促進青年參與及推動文化創意產業發

展； (v )期望活動能彰顯區內新舊交融的文化特色，長遠發展

成為地區品牌活動； (v i )建議為活動訂立特色主題，並透過互

聯網廣泛宣傳，以吸引訪客和整合各方資源； (v i i )建議增加

工作坊場次和增設網上預約平台，鼓勵更多市民參與活動；

(v i i i )建議尋求合適的商業單位贊助活動，以提高活動的經濟

效益；以及 ( ix)建議進一步完善活動選址的規劃，邀請不同持

份者（如區內與設計產業相關的團體及合適的商業機構等）

共同參與相關工作。  
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13 .  方佩婷女士綜合回應： ( i )會考慮各委員提出於活動中加

入商業元素（如舉辦市集和籌組攤檔）的建議，以吸引更多

人流到訪並提振附近區域的經濟； ( i i )表示會加強宣傳活動，

鼓勵各持份者參與； ( i i i )於擬訂活動日期時，需兼顧各單位

的需求，並評估方案是否可行；以及 ( iv )大部分工作坊均可預

先於網上登記，同時會於部分互動攤位增派人手，以縮短參

加者的輪候時間。  

[會後補註：在考慮工作小組的意見後，主辦機構於會後就活

動加入了市集元素，並將活動名稱改為「尋埗文青市集」。 ]  

14 .  黃昕然先生補充： ( i )考慮恆常舉辦此活動時，需確保資

源配置充足且能有效運用；以及 ( i i )可就活動裝置擺放的期限

及安排再作跟進。  

15 .  黃俊雄主席總結：工作小組備悉有關討論內容。  

議程第 4項：「花深時節 2025」活動簡介  

16 .  黃俊雄主席介紹議程第 4項，並請黃汝恒女士進行分享。  

17 .  黃汝恒女士就「花深時節 2025」活動進行介紹及進展報

告。  

18 .  黃昕然先生補充： ( i )期望在區內多處同日舉辦主題活動

（包括「花深時節 2025」及「尋埗 X設計解碼」等），產生

聯動效應，並試行「全區聯動」概念，透過主題互相呼應的

活動確立地區定位和提升整體形象； ( i i )正探討於區內其他合

適地點舉辦聯乘活動是否可行；以及 ( i i i )裝置擺放的期限及

安排可再作跟進。  

19 .  工作小組的意見綜合如下： ( i )對「全區聯動」的概念表

示支持，認同先以試驗項目為基礎，加以優化後，將其制訂

為長遠的發展方向； ( i i )建議將「東南西北」概念（即區內有

四大不同特色的景點集聚）融入宣傳品，以凸顯活動主題，

同時提供宣傳策略建議； ( i i i )建議與區內食肆合作，並加強
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區外宣傳，為地區營造熱鬧氣氛，和吸引訪客； ( iv)建議於活

動加入少數族裔文化元素，鼓勵社區共融； (v )強調充足的活

動宣傳和媒體推廣的重要性；以及 (v i )建議於活動加入寵物友

善元素。  

20 .   黃昕然先生補充： ( i )會向協助宣傳的單位反映相關意見

，並評估各項宣傳建議是否可行； ( i i )重申「全區聯動」活動

屬試驗性質，將以是次活動的成效作為參考，往後會以宏觀

角度審視其可行性和潛在效益；以及 ( i i i )考慮於活動中加入

寵物友善元素。  

21 .  黃俊雄主席總結：工作小組備悉有關討論內容。  

議程第 5項：其他事項  

22 .  工作小組並無提出其他事項。  

議程第 6項：下次會議日期  

23 .  下次會議將於 2025年 4月 29日上午舉行。餘無別事，會議

於上午 11  時 20分結束。  

 

深水埗民政事務處  
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